

Henstedt-Ulzburg Marketing e.V.

... ist ein Zusammenschluss engagierter Unternehmen, Bürger, Bürgerinnen und Vertreter örtlicher Organisationen mit der Zielsetzung, den Wirtschaftsstandort zu stärken, die Lebensqualität der Bürger und Bürgerinnen zu verbessern, das Zusammenwachsen der Ortsteile und die Identifikation mit der Gemeinde zu stärken und so eine positive Entwicklung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg zu fördern.

Unsere Vortragsreihe

„Wirtschaft bewegt“

ist ein Beitrag hierzu.

Fachkräfte in Unternehmen Sichern. Fördern. Gewinnen

am Donnerstag, den 17. November 2016

Im Ratssaal der Gemeinde Henstedt-Ulzburg

Rathausplatz 1, 24558 Henstedt-Ulzburg

Der Eintritt ist frei

Unverbindliche Anmeldung erwünscht:

Per E-Mail:

sabine.ohlrich@h-u.de

oder telefonisch unter 04193/963-471

Einladung

zur Vortragsreihe

Wirtschaft bewegt

am Donnerstag, den 17. November 2016

um 18.30 Uhr im Ratssaal der Gemeinde



Fachkräfte in Unternehmen Sichern. Fördern. Gewinnen

„Wirtschaft bewegt“ möchte Ihnen mit dem Vortrag des Arbeitgeberservice der Agentur für Arbeit im Kreis Segeberg Informationen, Anregungen und Hilfen zum Thema des Fachkräftebedarfes in Ihrem Unternehmen anbieten.

Dabei wird der Arbeitgeberservice sich vorstellen und Möglichkeiten aufzeigen, wie Ihr Unternehmen unterstützt und begleitet werden kann, wenn es um die Sicherung, Förderung und das Gewinnen von Fachkräften geht.

Die Bereiche Ausbildung im Unternehmen, Fragen zu einer familienorientierten Personalpolitik und die Rekrutierung von ausländischen Fachkräften sollen unter anderem zur Sprache kommen. Im Anschluss an den Vortrag wird es Gelegenheit geben, auf Ihre Fragen einzugehen und sich auszutauschen.

Christian Herzbach
Wirtschaftsförderung

Bernd Langbehn
Vorstandsvorsitzender



Alexander Stojimirović
Stv. Leiter Geschäftsstelle
Arbeitgeberservice Norderstedt

Vorstellung des Arbeitgeber-Service Kreis Segeberg

Der Arbeitgeberservice der Agenturen für Arbeit unterstützt Sie in Ihren Anliegen mit Beratung und Vermittlung rund um die Themen Personal und Arbeitsmarkt. Vertreten an bundesweit über 600 Standorten, und einmal auch bei Ihnen vor Ort.

Ausbildung- bilden Sie Ihre Fachkräfte selbst aus!

Unternehmen, die in Ausbildung investieren, sichern ihren eigenen Fachkräftebedarf. Dadurch machen sie sich unabhängig vom Arbeitsmarkt und bleiben wettbewerbsfähig. Nachwuchskräfte auszubilden lohnt sich immer, auch in wirtschaftlich angespannten Zeiten.

Familienorientierte Personalpolitik

Familienbewusste Personalpolitik ist ein entscheidender Wettbewerbsvorteil, um neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für Ihr Unternehmen zu gewinnen, Ihr gutes Personal zu halten und dessen Motivation zu fördern.

Gerade vor dem Hintergrund des demographischen Wandels und des zu erwartenden Fachkräftebedarfs ist es entscheidend, auf neue Strategien zu setzen.

Rekrutierung von ausländischen Fachkräften

Die Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV), ist - als Teil der Bundesagentur für Arbeit - Deutschlands unabhängige Personalagentur. Die ZAV besetzt für Sie Positionen national und international. Die ZAV ist in allen wichtigen Branchen als Vermittlungsagentur vertreten - ob Industrie, Handel, Gastronomie, unternehmensnahe Dienstleistungen oder künstlerischer Bereich.